

Liebe 2W,

ich hoffe es geht euch allen gut und dass ihr nun mit eurer ganzen freien Zeit etwas anzufangen wisst. Am besten ihr geht raus, genießt die Frühlingssonne und entdeckt und erforscht einmal eure nahe Umgebung.

Es wäre toll, wenn ihr auch einmal am Tag an eure Arbeitspläne denkt und die eine oder andere Aufgabe davon erledigt.

Ich wünsche euch nicht allzu viel Langeweile und schöne Ferien!

Bei ganz großer Langeweile könnt ihr mir auch über Antolin schreiben.

Liebe Grüße

Eure Frau Sasse